



100 % GLASFASER-INTERNET FÜR DIE REGION HOCHSTUHL

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

dank Ihrer Unterstützung konnte die Take-Rate von 40 % in der gesamten Region Hochstuhl erreicht werden und der Glasfaserausbau wird in Kürze starten. Dies umfasst die Gemeinden Arnoldstein, Feistritz im Rosental, Finkenstein, Hohenthurn, Keutschach, Köttmannsdorf, Ludmannsdorf, Rosegg, St. Jakob im Rosental und Schiefeling, wobei die Gemeinden sukzessive ausgebaut und an das Glasfasernetz angeschlossen werden. Der Baustart ist für Herbst 2024 geplant und soll bis 2027 abgeschlossen sein.

Um noch jedem Einzelnen die Möglichkeit eines vergünstigten Glasfaseranschlusses zu ermöglichen, wird der Aktionspreis verlängert.

JETZT NOCH GLASFASER ZUM AKTIONSPREIS SICHERN



Nutzen Sie die Chance und bestellen Sie Ihren 100 % Glasfaseranschluss **NOCH BIS 31.08.2024** zum Aktionspreis von 299 €* (für Eigentümer und Mieter eines Hauses) bzw. um 99 €* (für Eigentümer oder Mieter einer Wohnung). Danach ist der Anschluss zum regulären Preis von 1.199 € (Haus) bzw. 399 € (Wohnung) möglich.

Bitte beachten Sie, dass Bestellungen nach dem Aktionszeitraum erst in der zweiten Ausbauphase (nach 2027) umgesetzt werden können.

SIE HABEN NOCH FRAGEN?

Kontaktieren Sie Kelag-Connect gerne unter 0463 525 1000 oder senden Sie eine E-Mail an glasfaseranschluss@kelag.at.

Ing. Josef Liendl
Bürgermeister



FRAGEN & ANTWORTEN ZU 100 % GLASFASER-INTERNET VON KELAG-CONNECT

Sind die Kosten für den Glasfaseranschluss sofort zu bezahlen?

Nein. Nach erfolgreicher Bestellung in unserem Online-Shop bekommen Sie zunächst eine Bestellbestätigung – Achtung: dies ist noch keine Rechnung. Diese wird Ihnen bei Baustart zugesandt – bis dahin ist keine Zahlung fällig!

Was ist ein Internet-Service-Provider (ISP)?

Der Internetanbieter oder Internet-Service-Provider (ISP) ermöglicht Ihnen den Zugang zum Internet. Während Kelag-Connect ausschließlich den Glasfaseranschluss (Infrastruktur) zur Verfügung stellt, sorgen die Produkte der Internet-Service-Provider dafür, dass über diese Infrastruktur das Internet auch genutzt werden kann. Ihren Internet-Tarif schließen Sie mit dem Internet-Service-Provider ab. Dieser ist auch für die aktive Komponente (Router) des Glasfaseranschlusses zuständig und in der Regel Ihr erster Ansprechpartner, wenn Sie Fragen zu Ihrer Internetverbindung haben. In unserem Open-Access-Netz haben Sie die freie Wahl, welchen unserer Partner-Provider und Tarif Sie wählen.

Was muss ich für meinen Glasfaseranschluss vorbereiten?

Kelag-Connect legt Ihnen die Glasfaser bis zur Grundstücksgrenze. Für Ihren Glasfaseranschluss benötigen Sie eine durchgängige Leerverrohrung von der Grundstücksgrenze bis in Ihr Haus. Sie erhalten das dafür benötigte Material im Zuge der Bestellung von uns bereitgestellt und können dieses laut unserer Verlegeanleitung selbst verlegen oder eine Firma beauftragen.

Ihre nächste Phase: Ausbau

Ihre Gemeinde wird gerade mit Glasfaser erschlossen. Nach der Verlegung auf öffentlichem Grund, wird der Übergabepunkt zu Ihrem Grundstück vereinbart. Daraufhin kann von Ihnen die Verlegung der Leerverrohrung erfolgen und die Glasfaser durch unsere Techniker eingeblasen werden. Vergessen Sie nicht einen Internet-Service-Provider aus unserem Partner-Provider Netzwerk auszuwählen.



Mehr Informationen zum 100 % Glasfaser-Internet von Kelag-Connect finden Sie auf kelag.at/connect.